

C O M M U N I Q U É

Pour publication immédiate

Une victoire pour le comité de la route 257 du Haut-Saint-François

Des efforts couronnés : obtention d'un financement exceptionnel de 10,67 M\$

COOKSHIRE-EATON, le 19 novembre 2020 – L'annonce du ministre des Transports, M. François Bonnardel, octroyant 3 360 070 \$ pour le programme RIRL et 7 311 999 \$ pour le programme AIRRL pour la réfection de la route 257 dans le Haut-Saint-François est le point culminant du travail acharné du comité formé des cinq maires de Hampden, La Patrie, Lingwick, Scotstown et Weedon et de la MRC du Haut-Saint-François. Cet heureux résultat est obtenu grâce à :

- **un dossier bien monté :**
données statistiques, étude d'ingénierie, pétition, lettres d'appui ;
- **une équipe solidaire :**
cinq municipalités se partagent à parts égales la mise de fonds du milieu de 3,78 M\$;
- **un modèle innovant unique au Québec :**
cinq municipalités confient à leur MRC la gestion du projet et l'entretien subséquent ;
- **une collaboration soutenue :**
du député de Mégantic, M. François Jacques et son équipe.

L'annonce de financement et l'aspect stratégique de la route 257 dans le développement économique de l'est de la MRC stimulent déjà les initiatives. Le comité étudie un concept d'offre touristique.

Le préfet de la MRC, M. Robert G. Roy adresse sa profonde gratitude au ministre, M. François Bonnardel, et à notre député, M. François Jacques : « C'est un travail colossal qui culmine aujourd'hui par cette annonce. Nous avons pu compter sur la collaboration de notre député qui nous a si bien représentés auprès des hautes instances du ministère. Cette victoire, le comité la partage avec tous ses artisans. Tout le Haut-Saint-François vous dit merci. »

La présidente du comité de la route 257, la mairesse de La Patrie Mme Johanne Delage, souligne la persévérance et la volonté de ses membres : « Nous avons surmonté les obstacles, fait nos devoirs, exploré différentes avenues, inventé une nouvelle façon de faire. Mais d'abord et avant tout, nous avons fait preuve d'une formidable solidarité. Solidarité sans laquelle rien de ce qui arrive aujourd'hui n'eût été possible. » Mme Delage souhaite remercier la firme d'ingénierie EXP pour le travail accompli et l'expertise dont a bénéficié le comité.

La MRC du Haut-Saint-François comprend 14 municipalités (Ascot Corner, Bury, Chartierville, Cookshire-Eaton, Dudswell, East Angus, Hampden, La Patrie, Lingwick, Newport, Saint-Isidore-de-Clifton, Scotstown, Weedon et Westbury) pour une population de 22 521 habitants. Son conseil d'administration est formé de leurs maires. La MRC fournit des services tels que : transport collectif, internet haute vitesse, loisirs, cartographie/géomatique, urbanisme et inspection, gestion des cours d'eau (sécurité des personnes et des biens), programmes de rénovation domiciliaire, écocentre, mesure et vidange des fosses septiques, vente pour défaut de paiement de taxes municipales, fibre optique intermunicipale. Ses responsabilités couvrent l'aménagement du territoire, l'évaluation foncière, le plan de gestion des matières résiduelles, Récup-Estrie (en partenariat avec 5 autres MRC de l'Estrie), le parc éco-industriel Valoris, la sécurité publique, le schéma de couverture de risque en sécurité incendie. La MRC travaille sur des projets comme : la préservation du ciel étoilé, le Parc régional du Marécage-des-Scots, la planification de la voirie locale, l'Article 59 de la Loi sur la protection du territoire et des activités agricoles (occupation du territoire), le Plan de développement de la zone agricole (PDZA) et le développement socio-économique par le biais de son Centre local de développement.

– 30 –

Source :

Danielle Jean

Conseillère en communications

819 560-8500 poste 2208

djean.cld@hsfqc.ca

Information :

Robert G. Roy

Préfet

819 560-8400 poste 2123

prefet.mrc@hsfqc.ca

Johanne Delage

Présidente du comité de la route 257

819 235-8005 cell. 450 513-3329

mairie.lapatrie@hsfqc.ca